



Esta ruta se inicia en el año 2023.

¿QUIÉNES SOMOS?

Jóvenes por la Diversidad es un grupo de participación por edad de la estrategia Juntas En la misma dirección, cuyo principal objetivo es mejorar la convivencia intercultural en Tenerife, con especial incidencia en la población juvenil.

Estamos en el diseño del recorrido.

¿DÓNDE ESTAMOS?



¿A DÓNDE VAMOS?

- Garantizar los derechos humanos en la juventud.
- Favorecer la salud mental en la juventud.
- Promover un cambio en el sistema educativo para que sea más respetuoso con la diversidad en todas sus formas.

En la actualidad, se está llevando a cabo un diagnóstico participativo, a través de cuestionarios, charlas, reuniones, etcétera, en el que todas las personas de la comunidad educativa puedan dar su opinión sobre el sistema educativo.

¿CÓMO VAMOS A LLEGAR?



¿EN QUÉ MEDIDA ESTAS ACCIONES VAN A CONTRIBUIR A LA HOJA DE RUTA?

- Cada acción tiene sus indicadores elaborados por los propios chicos y chicas del grupo.
- En la actualidad los indicadores de las actividades están en proceso de elaboración.